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 ------------------------------------- ATA N.º 6/2025 ------------------------------------------  

 -------- Aos dezanove dias, do mês de março, do ano de dois mil e vinte e 

cinco, pelas dez horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico 

da Beira, reuniu ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência do 

Senhor Presidente, Carlos Manuel da Fonseca Ascensão, estando também 

presentes os Senhores Vereadores: -----------------------------------------------------  

 -------- José Albano Pereira Marques; ----------------------------------------------------  

 -------- Teresa Ferrão Cardoso; ------------------------------------------------------------  

 -------- José Alfredo de Almeida Silva; ----------------------------------------------------  

 -------- Maria Teresa Carvalho Campos Meireles da Cunha. -----------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A reunião foi secretariada pela Técnica Superior da Secção de Apoio 

aos Órgãos Municipais, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva. ---------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião. ------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA CINCO 

DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO ---------------------------------------  

 -------- Foi presente a ata número cinco, da reunião ordinária do Executivo 

do dia cinco, do mês de fevereiro, do ano de dois mil e vinte e cinco, cujo 

texto foi previamente distribuído por todos os membros, para retificação e 

posterior aprovação. -------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Dispensada a sua leitura e feitas as devidas alterações, foi a 

mesma aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------  

 -------- Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou 

se algum dos Senhores Vereadores tinha algum assunto a colocar perante 

o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nada havendo a tratar neste período, passou-se à Ordem do Dia. -----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 1. SERVIÇO MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL, SAÚDE E FAMÍLIA ---  

 -------- ASSUNTO: ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DA 

RAPA - AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO – MOBILIÁRIO -----------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 5228, datada de 

28/02/2025, dando conhecimento que a Associação de Solidariedade 

Social da Rapa apresentou candidatura na área de Equipamentos ao 

Programa de Apoio ao Associativismo - PAA, com o objetivo da aquisição 

de equipamento-mobiliário, para as instalações da instituição. ------------------  

 -------- O apoio solicitado, pela IPSS é no valor de 1 636,60€ (2 camas 

elétricas) conforme orçamento mais baixo. A instituição de momento não 

tem verba suficiente para a aquisição dos equipamentos necessários. 

Nesta sequência, submete-se a minuta do contrato programa entre a 

referida entidade e o Município de Celorico da Beira, relativa à candidatura 

efetuada, devendo ser deliberado o montante a atribuir, bem como o plano 

de pagamento. ---------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Neste momento ausentou-se, temporariamente, da sala o Senhor 

Presidente da Câmara, não participando na respetiva discussão e votação, 

invocando impedimento por motivos de ligação familiar. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Tomou a palavra a Senhora Vereadora Teresa Cardoso para dizer 

que a Associação de Solidariedade da Rapa apresentou uma candidatura 

na área de equipamento, no âmbito do PAA, para aquisição de duas camas 

articuladas. A proposta é no sentido de atribuir o montante de 1 636,60€, 

uma vez que os equipamentos da Associação já estão bastante 

desgastados. -----------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Albano alertou que existem mais Lares no 

Concelho e pode abrir um precedente para que todas as instituições, 

também, comecem a fazer a mesma solicitação, uma vez que não têm 

camas elétricas e as que têm já estão degradadas. ---------------------------------  

 -------- O problema é que a maioria das instituições não se propõe a 

nenhuma candidatura. A Associação da Rapa é provavelmente das mais 

antigas do Concelho e o mobiliário deve estar degradado, podendo fazer 

uma candidatura ao Fundo de Socorro Social, onde inclui um montante 

para transformação e substituição de mobiliário. Pode não ser aprovado a 

cem por cento, mas podiam conseguir uma percentagem, o que já era uma 

grande ajuda. No entanto, esse hábito ainda não está enraizado no 

Concelho, porque Seia já apresenta essas candidaturas. -------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Senhora Vereadora Teresa Cardoso comunicou que em reuniões 

do CLAS – Conselho Local de Ação Social, o Gabinete de Ação Social do 

município tem sempre a preocupação em divulgar informação sobre as 

candidaturas em aberto. Nesse contexto, foram convidadas associações de 

Concelhos vizinhos para apresentar as suas dinâmicas e as candidaturas 

que desenvolvem, mostrando sempre interesse em participar com o intuito 

de motivar. De seguida, mencionou que, ainda recentemente, houve uma 

candidatura direcionada às IPSS’s, solicitou-se às do Concelho que se 

inscrevessem nas candidaturas abertas pela Fundação La Caixa, 

sugerindo algumas candidaturas específicas e oferecendo auxílio para a 

elaboração das memórias descritivas, assim como, assistência no 

preenchimento dos formulários. Inicialmente houve recetividade, mas 

posteriormente acabaram por desistir. Nalgumas das nossas IPSS’s a falta 

de sustentabilidade financeira está relacionada com a dimensão das 

instituições, dado que estas necessitam manter um determinado rácio de 

funcionários e, sendo de pequenas dimensões, apresentam elevados 
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custos, nomeadamente, em termos de recursos humanos, isso não 

contribui para a sua sustentabilidade. ---------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação de Solidariedade Social da 

Rapa e o Município de Celorico da Beira, nos termos do PAA, cujo 

apoio financeiro será no montante de 1 636,60€. --------------------------------  

 -------- Votaram favoravelmente nesta deliberação os membros do 

Órgão Executivo presentes na reunião no momento da votação.----------  

 -------- Não participou na presente deliberação o Senhor Presidente da 

Câmara, por alegado impedimento. ---------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Retomou os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara. -----------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.2 ASSUNTO: PAA - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE 

VIATURA - ASSOCIAÇÃO DO CADAFAZ --------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 6170, datada de 

14/03/2025, dando conhecimento que a Associação de Solidariedade do 

Cadafaz, formalizou uma candidatura na área de Equipamentos, com o 

objetivo de adquirir uma viatura elétrica para fazer frente ao seu trabalho 

social. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Mais informa que, a mesma candidatura, apresenta a documentação 

exigida e, está de acordo com o Regulamento do PAA. ----------------------------  

 -------- O apoio solicitado, pela IPSS é no valor de 9 582,00€, sendo o 

encargo total para aquisição da referida viatura no valor de 34 582,00€, o 

contributo do Instituto da Segurança Social no âmbito do concurso PRR – 

Mobilidade Verde Social – Aquisição de veículos elétricos é de 25 000,00€. 

Nesta sequência, submete-se a minuta do contrato programa entre a 

referida entidade e o Município de Celorico da Beira, relativa à candidatura 

efetuada, devendo ser deliberado o montante a atribuir, bem como o plano 

de pagamento. ---------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação de Solidariedade do Cadafaz 

e o Município de Celorico da Beira, nos termos do PAA, cujo apoio 

financeiro será no montante de 5 000,00€. -----------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.3 ASSUNTO: PAA - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE 

VIATURA - ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL E 

MELHORAMENTOS DO FORNOTELHEIRO ----------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 6171, datada de 

14/03/2025, dando conhecimento que a Associação de Solidariedade 

Social e Melhoramentos do Fornotelheiro, formalizou uma candidatura na 

área de Equipamentos, com o objetivo de adquirir uma viatura elétrica para 

desenvolver o seu trabalho no apoio à população idosa, através das 

respostas sociais de ERPI, Centro de Dia de Apoio Domiciliário. ---------------  

 -------- Mais informa que, a mesma candidatura, apresenta a documentação 

exigida e, está de acordo com o Regulamento do PAA. ----------------------------  

 -------- O apoio solicitado, pela IPSS é no valor de 20 000,00€, sendo o 

encargo total para aquisição da referida viatura no valor de 44 000,00€, o 

Instituto da Segurança Social comparticipa no âmbito do concurso PRR – 

Mobilidade Verde Social – Aquisição de veículos elétricos 25 000,00€ e a 

IPSS com os restantes 19 000,00€. Nesta sequência, submete-se a minuta 

do contrato programa entre a referida entidade e o Município de Celorico 

da Beira, relativa à candidatura efetuada, devendo ser deliberado o 

montante a atribuir, bem como o plano de pagamento. ----------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação de Solidariedade Social e 

Melhoramentos do Fornotelheiro e o Município de Celorico da Beira, 

nos termos do PAA, cujo apoio financeiro será no montante de 5 

000,00€. -----------------------------------------------------------------------------------------  
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 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 1.4 ASSUNTO: PAA - ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA RECREATIVA 

E CULTURAL DO FORNOTELHEIRO -------------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação interna, com registo n.º 6173, datada de 

14/03/2025, dando conhecimento que a Associação Desportiva Recreativa 

e Cultural do Fornotelheiro, apresentou uma candidatura com vista à 

obtenção de financiamento para apoiar no cumprimento do seu plano de 

atividades do ano de 2025. -----------------------------------------------------------------  

 -------- São várias as atividades a desenvolver por esta associação durante 

o presente ano, das quais se destaca o XIII Encontro de Concertinas que 

se vai realizar em julho, o qual envolve cerca de 800 participantes. ------------  

 -------- Mais informa que, a mesma candidatura, apresenta a documentação 

exigida e, está de acordo com o Regulamento do PAA. ----------------------------  

 -------- A referida candidatura apresenta um orçamento no valor total de 11 

650,00€ para o seu plano anual, há 2 000,00€ de comparticipações e de 

outras entidades, sendo que o apoio solicitado ao PAA é no valor de 9 

650,00€. Nesta sequência, submete-se a minuta do contrato programa 

entre a referida entidade e o Município de Celorico da Beira, relativa à 

candidatura efetuada, devendo ser deliberado o montante a atribuir, bem 

como o plano de pagamento. --------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o contrato 

programa a celebrar entre a Associação Desportiva Recreativa e 

Cultural do Fornotelheiro e o Município de Celorico da Beira, nos 

termos do PAA, cujo apoio financeiro será no montante de 2 500,00€. --  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 2. GABINETE DE GESTÃO DE TRÂNSITO E TOPONÍMIA -------------  

 -------- ASSUNTO: LICENÇA DE ESTACIONAMENTO DE VEÍCULO 

AUTOMÓVEL EM LUGAR PRIVATIVO PARA O ANO 2025 --------------------  

 -------- Requerente: Vasco António Pires Diogo -----------------------------------  
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 -------- Foi presente informação técnica, com o registo interno n.º 5279, 

datada de 03/03/2025, dando conhecimento que pretende o requerente a 

licença de estacionamento em lugar privativo para o ano 2025, demarcado 

no Largo da Parreira, junto à “Pizzaria Jó”, em Celorico da Beira, destinado 

ao veículo com a matrícula 94-60-VA, do qual é proprietário. --------------------  

 -------- Analisada a documentação, a Técnica informa que após deslocação 

ao local, se verifica que o lugar de estacionamento pretendido tem uma 

área de 13,23m2 (2,70mx4,90m). ---------------------------------------------------------  

 -------- Ao artigo 44º e 45º do Regulamento Municipal de Trânsito da Vila de 

Celorico da Beira, constata-se que há possibilidade de ser concedido o 

lugar de estacionamento privado, devendo o mesmo conter sinalização 

vertical, ao abrigo do Decreto-Regulamentar n.º 22-A/98 de 1 de outubro e 

suas alterações. -------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Sobre as taxas municipais a pagar pelo requerente para um lugar de 

estacionamento privado para o ano 2025, as mesmas encontram-se 

descritas no n.º 3 e n.º 4 do artigo 67º da Tabela de Taxas e Preços do 

Município de Celorico da Beira e são as seguintes: ---------------------------------  

 -------- Lugar privado de estacionamento, por ano, 256,66€; -----------------------  

 -------- Acresce ao número anterior por m2 ou fração acima de 9m2, 25,67€; -  

 -------- Por cada H1a (Estacionamento autorizado) + modelo 10 (94-60-VA) 

+ prumo, 179,66€. ----------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, deferir o pedido do 

requerente, devendo o mesmo proceder ao pagamento das taxas 

respeitantes às placas de sinalização (179,66€), e ao pagamento das 

taxas anuais do lugar privado no valor de 385,01€ (256,66€ + 5m2 x 

25,67€) (após a colocação da sinalização pelos serviços externos 

desta Autarquia). ----------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 3. SECÇÃO DE OBRAS PARTICULARES -----------------------------------  
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 -------- 3.1 ASSUNTO: LOTEAMENTO DA QUINTA DO VALE DO LOBO - 

ALTERAÇÃO À CONSTITUIÇÃO DOS LOTES -------------------------------------  

 -------- Requerente: José Simões de Faria -------------------------------------------  

 -------- Foi presente informação, com o registo interno n.º 16518, referente 

ao processo 02/1989/4, datada de 31/10/2023, submetendo para 

aprovação a Alteração à Constituição dos Lotes, do Loteamento da Quinta 

do Vale do Lobo. O parecer Técnico refere que o pedido reúne condições 

de merecer a sua aprovação, sendo a mesma competência da Câmara 

Municipal, conforme descrito no ponto 8 do art.º 27 do RJUE. -------------------   

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos e com os fundamentos constantes da informação 

técnica, a Câmara deliberou, por unanimidade, dar conhecimento da 

não rejeição liminar do pedido e do deferimento da pretensão do 

requerente. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 3.2 ASSUNTO: LEGALIZAÇÃO DE UMA HABITAÇÃO 

UNIFAMILIAR (COM OBRA) --------------------------------------------------------------  

 -------- Requerente: James Gonçalves - Imobiliária Unipessoal, Lda. ------  

 -------- Foi presente informação, com o registo interno n.º 4137, referente ao 

processo 01/2021/51, datada de 05/03/2025, referindo que o requerente 

apresenta documento a demonstrar a insolvência do empreiteiro José 

Gomes Pinto, responsável pela Construção da moradia unifamiliar, sito em 

Rua da Quintão n.º 27 - Cadafaz, o que levou à impossibilidade/entraves 

de diversos procedimentos burocráticos, que envolvem o procedimento de 

obras na moradia indicada.-----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos e com os fundamentos constantes da informação 

técnica, a Câmara deliberou, por unanimidade, emitir a caducidade do 

processo, conforme descrito no ponto 7. ------------------------------------------  

 -------- Mais deliberou, aprovar a emissão da declaração da caducidade 

do processo, por o mesmo não ter procedido ao levantamento da 
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prorrogação solicitada e a obra não se encontrar concluída dentro do 

prazo da licença, conforme refere o ponto 4 da informação, tendo o 

interessado 10 dias úteis para se pronunciar, conforme descrito nos 

pontos 1 e 2 do art.º 121.º e ponto 1 do art.º 122.º do CPA. -------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -------- 3.3 ASSUNTO: MAPA DE OBRAS PARTICULARES ---------------------  

 -------- Foi presente, para conhecimento, mapa, relativo à relação de 

processos de arquitetura e especialidades, sobre os quais recaiu despacho 

do Senhor Presidente, nos termos da delegação de competências da 

Câmara Municipal, documento cuja cópia se anexa a esta ata (1), 

considerando-se integralmente reproduzido e que fica arquivado em pasta 

respeitante a esta reunião. -----------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4. PROPOSTAS DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- 4.1 ASSUNTO: REGULAMENTO E NORMAS DE 

FUNCIONAMENTO DO CENTRO CULTURAL --------------------------------------  

 -------- LOGOTIPO PARA CENTRO CULTURAL DE CELORICO DA 

BEIRA -------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, datada 

de 13/03/2025, com registo interno n.º 6064, dando conhecimento que 

após ter sido colocado a consulta pública o Regulamento e Normas de 

Funcionamento do Centro Cultural de Celorico da Beira, nos termos da 

deliberação do Órgão Executivo de 18 de dezembro de 2024, não resultou, 

da mesma, qualquer sugestão ou apreciação. ----------------------------------------  

 -------- Nesse sentido, o documento que esteve sujeito a discussão pública, 

deverá ser aprovado e remetido à Assembleia Municipal, documento cuja 

cópia se anexa a esta ata (2), considerando-se integralmente reproduzido e 

que fica arquivado em pasta respeitante a esta reunião.---------------------------  

 -------- No mesmo processo, foi presente proposta do Senhor Presidente da 

Câmara, datada de 07/03/2025, com registo interno n.º 5546 submetendo 
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para aprovação o Logotipo para o Centro Cultural de Celorico da Beira, 

apresentado pelo Chefe da Equipa Multidisciplinar de Comunicação, 

Imagem, Protocolo e Eventos. ------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Alfredo disse que o Regulamento e as 

Normas de Funcionamento do Centro Cultural foram colocados para 

consulta pública pelo período de trinta dias, não resultando da mesma, 

qualquer sugestão ou apreciação. Diante disso, é proposta a aprovação 

final do documento, que posteriormente será submetido à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Além disso, mencionou que o Logotipo projetado para o Centro 

Cultural encontra-se, igualmente, em fase de aprovação. -------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara prosseguiu dizendo que, embora o 

Logotipo da Câmara seja comum a todos os serviços municipais, não se 

exclui a possibilidade de as diversas secções adotarem os seus próprios 

símbolos, como acontece com o Gabinete de Desporto e a Biblioteca. --------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Nos termos da Lei, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

aprovar a Proposta de Regulamento e Normas de Funcionamento do 

Centro Cultural e submeter a mesma à aprovação da Assembleia 

Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, aprovar, por unanimidade, a proposta do 

Logotipo para o Centro Cultural.-------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.2 ASSUNTO: PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DE DELIBERAÇÃO -  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação datada 

de 14/03/2025, com registo interno n.º 6187, a revogar a deliberação 

tomada na reunião de Executivo do dia 05/02/2025 (registo interno 

n.º2416), a qual versa sobre os vouchers atribuídos aos pastores do 

Concelho que estiveram presentes, acompanhados com as suas ovelhas 
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na 46ª Feira do Queijo. Esses vouchers eram destinados a cobrir os custos 

com a alimentação dos animais e outros encargos relacionados com a 

deslocação, mas os pastores, nos anos anteriores, têm enfrentado 

dificuldades no uso dos mesmos. --------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, revogar a deliberação 

tomada em reunião de Câmara do dia 05/02/2025, relativa à atribuição 

dos vouchers aos Pastores do Concelho, que participaram, com as 

suas ovelhas, na 46ª Feira do Queijo. ------------------------------------------------  

 -------- Mais deliberou, que o valor de 100,00€ seja pago diretamente a 

cada um desses pastores, em vez de ser disponibilizado sob a forma 

de vouchers, facilitando assim a sua utilização. ---------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.3 ASSUNTO: ITINERÁRIOS NAPOLEÓNICOS PORTUGAL - 

RATIFICAÇÃO DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO – RATIFICAÇÃO-  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente proposta, com 

registo interno n.º 6039, datada de 13/03/2025, submetendo para 

ratificação as assinaturas do Protocolo de Colaboração entre o Município 

de Celorico da Beira e a Rede dos Itinerários Napoleónicos Portugal. ---------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar as assinaturas 

do Protocolo de Colaboração entre o Município de Celorico da Beira e 

a Rede dos Itinerários Napoleónicos Portugal, nos termos do n.º 3, do 

artigo 35.º, da Lei 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação. ----  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.4 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO TÉCNICO – ACPTAR --------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 5197, datada de 28/02/2025, submetendo para 

aprovação o pedido de apoio técnico solicitado pela Associação de Caça, 

Pesca, Tiro e Agricultura da Ratoeira – ACPTAR. Este pedido visa a 

colaboração dos serviços técnicos municipais, na elaboração da 
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candidatura para a atribuição da exploração de uma zona de pesca lúdica, 

localizada na pista de pesca da Ratoeira. Esta incitava visa garantir a 

organização e regulamentação do espaço, facilitando a prática da pesca 

lúdica em condições mais estruturadas e acessíveis aos praticantes. ---------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Vereador José Alfredo informou que a Associação de 

Caça e Pesca da Ratoeira manifesta alguma inquietação em relação à 

concessão de pesca, que atualmente se encontra sob a responsabilidade 

do Clube de Caça e Pesca de Celorico da Beira e cuja vigência termina em 

abril. No caso de a concessão não ser novamente solicitada, existe a 

possibilidade de um outro clube, mesmo que não pertença ao Concelho, 

possa definir o regulamento para a concessão de pesca. O Presidente do 

Clube de Caça e Pesca de Celorico da Beira foi questionado sobre a 

intenção de prosseguir com a concessão, ao que respondeu que o Clube 

não tem esse interesse. Consequentemente, é importante reconhecer que 

a existência de uma Associação responsável pela gestão ou 

regulamentação da pesca é vantajoso para o Concelho. Até porque, na 

eventualidade de se avançar com a criação de uma praia fluvial, se existir 

um espaço lúdico, não pode ser no mesmo local do rio onde ocorre a 

pesca. Logo, a implementação de um regulamento específico, que 

condicione a pesca, seja durante a época balnear ou em determinadas 

zonas, é vantajoso, não apenas para a Ratoeira, mas também para o 

Concelho. Isto surge no consentimento deste apoio técnico 

salvaguardando assim as situações mencionadas. ----------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a petição da 

requerente. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.5 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO TÉCNICO - LIGA DOS 

NATURAIS E AMIGOS DE PRADOS ---------------------------------------------------  
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 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 5997, datada de 13/03/2025, submetendo para 

aprovação o pedido de apoio técnico solicitado pela Liga dos Naturais e 

Amigos de Prados. Este pedido visa o apoio logístico e técnico, para a 

execução de trabalhos de limpeza no terreno situado na localidade de 

Prados, onde se encontra um campo de futebol aberto para utilização da 

comunidade. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A intervenção solicitada incide sobre a necessidade de destroce e 

corte de silvas e giestas, garantindo a acessibilidade e segurança do 

espaço, promovendo melhores condições para a utilização do campo pela 

população local. -------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a petição da 

requerente. ------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.6 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO PARA A 

REALIZAÇÃO DO XXVI INTERESCOLAS DIOCESANO DE ALUNOS DE 

EDUCAÇÃO MORAL E RELIGIOSA CATÓLICA (EMRC) -----------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 6168, datada de 14/03/2025, submetendo para 

aprovação um apoio financeiro, no valor de 2 000,00€ ao Departamento 

Diocesano do Ensino Religioso Escolar da Guarda, destinado à realização 

das atividades previstas, nomeadamente, pinturas faciais, insufláveis, DJ e 

ofertas aos alunos e professores participantes. --------------------------------------  

 -------- Este evento irá realizar-se em Celorico da Beira, no dia 03 de abril 

de 2025, reunindo cerca de 600 alunos e 70 professores de diversos 

Agrupamentos de Escolas da Diocese da Guarda. O mesmo é subordinado 

ao tema “EMRC”, Âncora da Esperança, Desafia-te”! e constitui um 

momento de grande importância para a formação integral dos alunos, 

promovendo valores essenciais como a esperança, solidariedade, respeito, 

espírito de partilha e cuidado com o meio ambiente. A iniciativa permitirá 
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dar a conhecer e valorizar Celorico da Beira, a sua história, cultura e 

tradição, potenciando o envolvimento da comunidade e promovendo o 

Concelho como destino de eventos educativos e culturais. -----------------------  

 -------- A concessão deste apoio enquadra-se na estratégia municipal de 

valorização da educação, juventude e cultura, contribuindo para o 

desenvolvimento local e para o reforço da identidade comunitária. -------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- O Senhor Presidente da Câmara informou que, todos os anos, a 

Diocese da Guarda organiza um encontro para os estudantes, com o 

objetivo de fomentar valores fundamentais como a esperança, 

solidariedade, respeito, espírito de partilha e cuidado com o meio ambiente. 

Neste ano, em virtude de o encontro ser em Celorico da Beira, foi solicitado 

ao Município que fornecesse o apoio e o acolhimento necessários, o que 

foi prontamente confirmado. O encontro está previsto para o início de abril, 

reunindo cerca de seiscentas crianças, acompanhadas pelos respetivos 

professores e outros colaboradores que estarão presentes para dar apoio. 

O Evento oferece uma série de atividades, visitas locais e algumas ofertas. 

Nesse sentido, a Câmara decidiu contribuir com um apoio financeiro de 2 

000,00€ para o evento. ----------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio 

financeiro no valor de 2 000,00€ (dois mil euros), ao Departamento 

Diocesano do Ensino Religioso Escolar da Guarda, destinado à 

realização das atividades no âmbito do XXVI Interescolas Diocesano. --  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.7 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO - FÁBRICA DA IGREJA 

PAROQUIAL DE LAGEOSA DO MONDEGO ----------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 5188, datada de 28/02/2025, propondo para aprovação 

do Órgão Executivo, um apoio financeiro no valor de 200,00€ (duzentos 

euros), à Fábrica da Igreja Paroquial de Lageosa do Mondego, para 
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comparticipar as despesas da festa em Honra de Nossa Senhora dos 

Prazeres, que se realizará nos dias 26 e 27 de abril do corrente ano. ---------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio 

financeiro no valor de 200,00€ (duzentos euros), à Fábrica da Igreja 

Paroquial de Lageosa do Mondego, para comparticipar as despesas 

da festa em Honra de Nossa Senhora dos Prazeres. ---------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- 4.8 ASSUNTO: PEDIDO DE APOIO - COMISSÃO DE FINALISTAS 

2024/2025 ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- Pelo Senhor Presidente da Câmara, foi presente informação, com 

registo interno n.º 5994, datada de 13/03/2025, propondo para aprovação 

do Órgão Executivo, a atribuição de um apoio financeiro no valor de 1 

000,00€ (mil euros), à Comissão de Finalistas 2024/2025 da Escola EB 2/3 

Sacadura Cabral, para a realização do evento “Baile de Finalistas” a ter 

lugar no dia 15 de março de 2025. -------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio 

financeiro no valor de 1 000,00€ (mil euros), à Comissão de Finalistas 

2024/2025 da Escola EB 2/3 Sacadura Cabral, para a realização do 

evento “Baile de Finalistas”. ------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

  ------- DELIBERAÇÕES ---------------------------------------------------------------------  

 -------- Os textos das deliberações constantes desta ata foram aprovados em 

minuta para efeitos de eficácia imediata. -----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -------- ENCERRAMENTO -------------------------------------------------------------------  

 -------- Eram dez horas e cinquenta e cinco minutos e nada mais havendo a 

tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para 

constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada, pelo Senhor 
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Presidente e por mim, Isabel Maria do Nascimento Inocêncio Silva, que a 

secretariei. --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------  


